
 Interrogazione n. 1808
presentata in data 29 settembre 2014
a iniziativa del Consigliere Marinelli
“Tratta ferroviaria Civitanova Marche-Fabriano - nuovi mezzi diesel”
a risposta orale

Premesso:
che i disservizi che attanagliano la tratta ferroviaria Civitanova Marche-Fabriano sono

una costante ormai da anni;
che, con la precedente interrogazione del sottoscritto n.1632 del 10 marzo scorso erano

già state evidenziate le criticità della tratta che, purtroppo, continuano a perdurare;
che, nella seduta dell’Assemblea legislativa delle Marche del 29 aprile 2014, l’assessore

regionale competente in materia, in risposta alla predetta interrogazione e ad altri atti di
controllo ed indirizzo, sempre in tema di trasporto ferroviario, aveva comunicato che
“dovremmo avere l’opportunità di avere otto mezzi diesel entro la fine di questo anno. In
particolare i mezzi diesel verranno utilizzati soprattutto nella tratta che più soffre in questi
particolari momenti, quella della Civitanova Marche-Fabriano, oltre che della Pergola-
Fabriano che è una linea sicuramente minore. L’inserimento di questi nuovi mezzi porterà
sicuramente un miglioramento, li abbiamo visti e contiamo, fra ottobre e novembre, di averli
a disposizione”;

Tenuto conto:
che i convogli che vengono utilizzati per la tratta ferroviaria in questione continuano a

dare problemi tanto che, come appreso dalla stampa locale, a causa di alcuni guasti sono
state recentemente soppresse 16 corse in quattro giorni a causa di guasti;

che il perdurare di questa situazione mortifica il territorio, considerato che lungo questa
tratta insistono importanti attività produttive e commerciali, scuole ed università;

che la tratta Civitanova Marche-Fabriano parte già svantaggiata poiché, non essendo
elettrificata, su di essa non possono correre i treni “Jazz”;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere:
a) se è confermato che, dai mesi di ottobre/novembre 2014, saranno destinati alla tratta

ferroviaria Civitanova Marche-Fabriano dei nuovi mezzi diesel;
b) a partire da quale data, in caso di risposta negativa al precedente punto a), saranno

destinati dei nuovi mezzi diesel alla tratta ferroviaria Civitanova Marche-Fabriano;
c) quanti sono i nuovi convogli previsti per la tratta ferroviaria Civitanova Marche-

Fabriano.


